

Vorstandssitzung des CBZ

Vielseitige Züchter als Neumitglieder in der Gruppe Südwest

Liebe Brünner-Freunde,

zu Anfang des Jahres 2021 verstärkt sich die Gruppe Südwest um zwei weitere Mitglieder:



Joachim Schwäch aus dem südhessischen Riedstadt-Goddelau ist 1. Vorsitzender des Geflügelzuchtvereins Goddelau 1928 e.V. Als Preisrichter ist Joachim seit 1995 in den Gruppen A-M unterwegs. Er züchtet Brünner Kröpfer in blaueherzt. Seine Haupttrasse sind allerdings die Marchenero-Kröpfer, die bereits seit 1982 in seinen Ställen Futter finden.



Ernst Riebel aus Ludwigshafen ist Vorstandsmitglied im GZV Friesenheim. Er gibt sozusagen sein Comeback bei uns, denn er war einst schon mit dabei, als die Bezirksgruppe Südwest 1976 gegründet wurde. Ernst hat Brünner-Kröpfer in weiß, schwarze sollen folgen. Momentan hat er neben den Brännern noch Wiener Tümmeler in schwarz, hellgestorchte Wiener Hochflieger, weiße Bauernpfautauben und Dt. Zwerghühner.

Willkommen in der Gruppe Südwest!